INTRODUCCION

Alrededor del mundo compañías invierten miles de dólares cada año en proyectos de ingeniería y construcción. Debido a que la mayoría de estos proyectos ofrece un mínimo de beneficios, es imperativo que las compañías de ingeniería y construcción sean mas eficientes mediante un control de proyectos y así obtener una optimización en sus costos y recursos.

En un medio tan demandante y competitivo, exitosas compañías han reconocido a través del tiempo lo indispensable de contar con un eficiente control de proyectos.

En tiempos difíciles es obligada la solución inmediata a nuestros apuros sin dar oportunidad a detenernos y pensar en remedios de largo plazo, con mayor certidumbre y superior calidad.

Si el futuro lo resolvemos con esta actitud y en tales circunstancias, nuestro porvenir es tan incierto como hasta ahora lo ha sido. Debemos dedicar una parte de nuestro tiempo a planear y madurar en nuestros proyectos futuros, si deseamos que madurar sea nuestra suerte.